



ECONOMÍA - 1 Diciembre 2022

## MinEnergía calcula que reservas de gas se duplicaron con los tres hallazgos de 2022

La ministra de **Mines** y Energía explicó que si se incluyen en los cálculos los hallazgos gasíferos que **Ecopetrol** anunció este año, las reservas de gas natural del país alcanzarían hasta 2037.

Según los cálculos de la Agencia Nacional de Hidrocarburos a 2021, las reservas de gas natural del país alcanzaban para 78 años, es decir, hasta 2029 aproximadamente. Pero durante el segundo semestre de este año, **Ecopetrol** anunció que en tres campos exploratorios había encontrado gas natural y que dos de ellos confirmaron un gran yacimiento gasífero en el Caribe.



Durante el **Foro La ruta de la Transición Energética**, organizado por CAMBIO, la ministra de **Mines** y Energía, Irene Vélez, dijo que 'se tomó e incorporó la información de los hallazgos de los campos Uchurá, Gorgón-2 y Simí con lo que las reservas alcanzarán para el abastecimiento del país hasta 2037'. Es decir, el país hoy tendrá reservas de gas para cerca de 15 años.

### Lea también:



ECONOMÍA

Naturgas: si nos dejant explorar, tendríremos gas para 100 años

La ministra Vélez agregó que este incremento también necesitará de nuevas señales de política pública para aumentar la comercialización de gas que hagan viable la explotación de los hallazgos gasíferos.

'Por ejemplo, para Gorgón-2 necesitamos demanda local y para eso un parque automotor que consuma ese gas y para eso se deben diseñar y aplicar políticas públicas', explicó la ministra Vélez.

'También sabemos que una cosa es lo que se paga en transporte de gas en el Caribe y otra en el interior del país y eso también es inequidad y barreras para la demanda, eso es algo que podemos gestionar con política pública y creemos que movilizándonos como gobierno podemos garantizar que haya una gestión adecuada del subsector', destacó la ministra.

En cuanto a la transición energética, la ministra reiteró la importancia de sacar la discusión del campo técnico pues, por ejemplo, en la zona rural están las llamadas zonas no interconectadas a la red eléctrica del país y allí, el 86 por ciento del consumo eléctrico está basado en diésel, que es un combustible fósil. Esto contrasta con el promedio de la matriz eléctrica del sistema interconectado nacional, que en su mayoría se provee con hidroeléctricas, una fuente renovable.

COMPARTE

### Recomendados



ECONOMÍA

Cuáles y por qué hay contratos petroleros suspendidos



PAS

Exploración de hidrocarburos: Ocampo le gana el pulso a Irene Vélez



RESERVADOS

'No es momento de improvisar': Roy Barreras le jaló las orejas a la ministra...



ECONOMÍA

¿Lo aceptaría Petro? **Ecopetrol** anuncia su tercer hallazgo de gas en el año

# CAMBIO

Suscríbete al newsletter



## Secciones

[Términos y condiciones](#)  
[Políticas de Privacidad](#)  
[¿Quiénes somos?](#)  
[PQR's](#)

## Acerca

[Planes de suscripción](#)  
[Ponte con nosotros](#)

## Siguientes

- Facebook
- Instagram
- TikTok
- Twitter
- YouTube

El uso de este sitio web implica la aceptación de términos y condiciones y políticas de privacidad de Cambio Comunicaciones Colombia. Todos los derechos reservados. Prohibida su reproducción total o parcial, enviar copias físicas o digitales así como su traducción a cualquier idioma sin la autorización escrita de su titular.